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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 

 

令和 7年第 2回定例町議会において次のように質問したいから通告します。 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  （具体的にご記入願います） 備 考 
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職員体制について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①  機構改革に伴って、本年度は、ふくし課、保健こども課、

環境課、まちづくり推進課の 4課が新設された。新設され

た課に人員が割り当てられたことに伴い、既存の課の人員

に不足はないか。また、現在のところ、新設された 4課の

人員は十分か。 

 

②  マスメディア、ソーシャルメディア等の報道によると、

技術系の職種の採用が困難とあったが、現状は。また、保

育士の採用も困難とあった。今後開園が見込まれる町立認

定こども園の人員確保の見通しはどうか。 

 

③  阿久比町では、会計年度任用職員に対して、いつから期

末手当及び勤勉手当が支給されているのか。また、会計年

度任用職員の待遇改善に伴って、所得税の課税対象となる

年収 103 万円の壁。並んで 51 名以上の従業員の事業所で

ある阿久比町は、世間一般に言われる 130万円の壁ではな

く、社会保険加入義務は 106万円の壁が適用される。月収

88,000円を超えるかどうかが判断基準。基本給や諸手当が

対象で、交通費や残業手当、賞与などは含まない。また、

年収 100万円を超えると会計年度任用職員の配偶者の配偶

者特別控除の金額が減ったり、対象外になったりすること

もある。このような複雑な制度について、町は対応できて 

 

 

 

 

 

 

 



（ ２ ） 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  (具体的にご記入願います） 備 考 
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学校教育施設の老

朽化とその対応に

ついて 

 

 

小中学校体育館へ

の空調設置につい

て 

 

 

いるのか。また、会計年度任用職員に対して、この制度を

周知しているのか。 

 

④  広報あぐいによると、本年度は機構改革に伴って例年よ

り多めの 18 名の正規職員が採用された。一方退職者は 10

名。差し引き、8 名の正規職員が増員された。令和 7 年度

予算説明資料によると正規職員数は 220名とあった。 

多くの正規職員が採用されたが、職員の研修、スキルア

ップについて、どのような指針を持っているのか。 

 

①  5月 21日（水）開催の議員懇談会で当局より説明された

ように、令和 7 年度以降の南部小学校のプール授業は阿久

比スポーツ村交流センターにおいて実施されている。この

ように判断した経緯と実施方法について伺う。 

 

①  阿久比中学校の体育館の空調設置工事に着工している

が、その目的と方針、整備方法の決定に至った経緯は。ま

た、小学校体育館に空調設備を設置する計画はあるのか。 

②  阿久比中学校の体育館は災害時の避難所でもある。この

空調設置によって、避難所生活の一助になると思う。防災

の観点からも小学校体育館の空調設置は必要であると思

うがいかがか。 

 

 


